



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI V DPR RI**

**(BIDANG PERHUBUNGAN, PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN RAKYAT,
PEMBANGUNAN PEDESAAN DAN KAWASAN TERTINGGAL, BADAN METEOROLOGI,
KLIMATOLOGI, DAN GEOFISIKA, BADAN SAR NASIONAL, BPLS DAN BPWS)**

Tahun Sidang : 2014 – 2015
Masa Sidang : II
Rapat : Ke -
Jenis Rapat : Rapat Dengar Pendapat
Hari/Tanggal : Senin, 2 Februari 2015
Sifat : Terbuka
Pukul : 19.50 WIB s.d 21.30 WIB
Tempat : Ruang Rapat Pansus B
Gedung Nusantara II, Lt 3.
Acara : membahas alokasi anggaran untuk unit organisasi, fungsi, dan program masing-masing Eselon I Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat dalam RAPBN-P Tahun Anggaran 2015.
Ketua Rapat : Ir. Fary Djemy Francis, M.MA
Sekretaris : Dra. Prima MB. Nuwa, Msi
Hadir Anggota : dari 54 orang Anggota Komisi V DPR RI
Hadir Mitra : Sekretaris Jenderal, Direktur Jenderal Pembinaan Konstruksi, dan Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat beserta jajaran.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT

I. PENDAHULUAN

1. Rapat dibuka pada pukul 19.50 WIB setelah kuorum terpenuhi dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menyampaikan bahwa Rapat Dengar Pendapat Komisi V DPR RI dengan Sekretaris Jenderal, Direktur Jenderal Pembinaan Konstruksi, dan Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat pada hari ini adalah untuk membahas alokasi anggaran untuk unit organisasi, fungsi, dan program masing-masing Eselon I Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat dalam RAPBN-P Tahun Anggaran 2015.
3. Ketua Rapat mempersilakan kepada Sekretaris Jenderal, Direktur Jenderal Pembinaan Konstruksi, dan Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat untuk menyampaikan paparan dan penjelasannya.
4. Ketua Rapat mempersilakan kepada Anggota Komisi V DPR RI untuk menyampaikan pertanyaan dan tanggapan.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT:

1. Komisi V DPR RI memahami penjelasan lanjutan terhadap alokasi anggaran dalam RAPBN-P Tahun Anggaran 2015 untuk fungsi dan program organisasi Eselon I yang dipaparkan oleh Setjen, Ditjen Bina Konstruksi, dan BPSDM Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat.
2. Komisi V DPR RI meminta Setjen, Ditjen Bina Konstruksi, dan BPSDM Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat agar program masing-masing unit organisasi dilaksanakan pada daerah provinsi/kabupaten/kota yang sangat membutuhkan serta disesuaikan dengan masukan dari Komisi V DPR RI mengenai program pembangunan daerah pemilihan pada provinsi/kabupaten/kota tertentu.
3. Setjen, Ditjen Bina Konstruksi, dan BPSDM Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat sepakat dengan Komisi V DPR RI untuk memperhatikan dan melakukan simulasi terhadap usulan penajaman program masing-masing unit organisasi yang disampaikan Komisi V DPR RI, dan akan ditindaklanjuti dalam bentuk penyempurnaan rincian program masing-masing unit organisasi yang bersangkutan, sebelum Rapat Kerja Komisi V DPR RI dengan Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat dalam rangka penetapan program dan alokasi anggaran Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat dalam RAPBN-P Tahun Anggaran 2015.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 21.30 WIB.

Jakarta, 2 Februari 2015

KETUA RAPAT

TTD

FARY DJEMY FRANCIS

PLT. SEKRETARIS JENDERAL,

TTD

TAUFIK WIDJOYONO

PLT. DIRJEN BINA KONSTRUKSI,

TTD

HEDIYANTO W. HUSAINI

PLT. KEPALA BPSDM

TTD

ANDREAS SUHONO

DIRUT PT. INDONESIA AIR ASIA,

SUNU WIDYATMOKO